

Der Kolibri oder Fliegenvogel.

Ihr habt gewiß schon, meine kleinen Freunde, von den niedlichen Vögeln gehört, welche nicht viel größer sind als Käfer, und welche man, ihrer Kleinheit wegen, Fliegenvogel nennt? Dieses niedliche Thierchen findet sich auf den Antillen, welche, wie Ihr wißt, Inseln am Eingange des Meerbusens von Mexiko sind. Die größte von ihnen ist Sanct Domingo, welche Christoph Columbus im Jahre 1494 entdeckte. Diese Insel gehörte vor dem Jahre 1789 zur Hälfte den Spaniern, zur Hälfte Frankreich. Die Hauptstadt des französischen Theiles hieß „das Cap.“ Dies war eine prachtvolle Stadt, worin man alle mögliche Vergnügungen antraf; ihre Einwohner, im Besitze unermesslicher Reichtümer, verlebten ihre Tage, vorzugsweise die Frauen, in der vollkommensten Unthätigkeit, denn sie hatten zahlreiche Negerinnen zu ihrer Bedienung, welche ihren